

Bitte aufbewahren - wird nicht noch einmal versandt

Stand der Quartiersentwicklung am Kronsberg 2009

Die Verwaltung legt einen Bericht zum Stand der Quartiersentwicklung am Kronsberg vor. Auf der Grundlage der Bevölkerungs- und Sozialstrukturentwicklung erfolgt seit Entstehung des Quartiers kontinuierliches Kronsberg-Monitoring, ergänzt durch die Erfahrung und Wahrnehmung ortsansässiger Bewohnerinnen und Bewohner sowie professionell "Vor-Ort-Tätiger". Ziel des Monitorings war und ist es, Quartiersentwicklungen frühzeitig zu erkennen, um positive Entwicklungen zu verstärken bzw. um bei negativen Entwicklungen präventiv gegensteuern zu können.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Die Indikatoren wurden geschlechtsspezifisch analysiert. Sofern es diesbezüglich unterschiedliche Ergebnisse gibt, werden diese textlich dargestellt.

Kostentabelle

Es entstehen keine finanziellen Auswirkungen.

Dez. III/43.24.2 Hannover / 08.04.2009